



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- ECONOMÍA Y FINANZAS
- EMPRESA E INDUSTRIA
- MEDIO AMBIENTE
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

ÍNDICE DE PROGRESO SOCIAL REGIONAL EN LA UE

Este taller ofrecerá información detallada sobre el Índice de Progreso Social Regional en la UE (SPI por sus siglas en inglés), un proyecto colaborativo que ofrece un análisis del progreso social en 272 regiones a lo largo de los 28 Estados miembros. Este nuevo índice mide el progreso social para cada región NUTS2 como complemento a instrumentos tradicionales de medida del progreso económico como el PIB.

Organiza: Comité de las Regiones

Fecha: 29.11.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

EXPERTOS INDEPENDIENTES

La Comisión Europea busca expertos independientes para incluir en su base de datos y que puedan proporcionar apoyo en tareas relacionadas con la investigación y la innovación, tales como la evaluación de propuestas, el seguimiento de proyectos, la evaluación de programas o el diseño de políticas.

Plazo: Abierta de forma

La UE llega a un acuerdo emblemático sobre la regulación de minerales en conflicto

El acuerdo tiene como fin asegurar un suministro sostenible del 95% de todas las importaciones a la UE de estaño, tantalio, tungsteno y oro.



©2016 Unión Europea

La Unión Europea alcanzó ayer un acuerdo sobre la versión final del reglamento europeo sobre minerales conflictivos, que tiene como objetivo frenar la financiación de grupos armados en países en desarrollo mediante el comercio de estaño, tantalio, tungsteno y oro. El acuerdo, negociado por la Comisión Europea, asegurará que la mayoría de estos minerales y metales que entren en la UE tengan un origen responsable.

Desde que el pasado mes de junio se llegara a un acuerdo por parte de las Instituciones Europeas en esta materia, el Consejo y el Parlamento Europeo han estado trabajando de manera conjunta para terminar el texto del acuerdo. El elemento fundamental fue definir cómo y cuándo se aplicará este reglamento a los importadores europeos.

Esta medida, tal y como ha sido acordada por las Instituciones Europeas, pretende asegurar el origen sostenible de más del 95% de todas las importaciones de estaño, tantalio, tungsteno y oro, y entrará en vigor el 1 de enero de 2021. Mientras tanto, la Comisión y los Estados miembros asegurarán que existen las estructuras necesarias para una correcta implementación en toda la UE.

ECONOMÍA Y FINANZAS

Desde el Parlamento se piden reformas al BCE

El lunes, en un debate con Mario Draghi, Presidente del Banco Central Europeo (BCE), sobre el informe de actividad del BCE de 2015, los eurodiputados señalaron que la política monetaria no es suficiente y eran necesarias ciertas reformas.

La Unión Europea necesita reformas estructurales equilibradas, presupuestos nacionales sólidos y políticas fiscales responsables, según señalaron los eurodiputados en el debate del pasado lunes

continuada

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA - CHARLEROI: TOMÓGRAFOS PARA TAC

Anuncio de licitación para el suministro, instalación, mantenimiento y puesta a punto de equipos de tomografía para TAC, así como la formación del personal encargado de su uso.

Plazo: 01.02.2017

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

con Mario Draghi. Los miembros del Parlamento apuntaron que la política monetaria actual no es suficiente, que necesita numerosas reformas.

Además, los parlamentarios también se refirieron a los bajos tipos de interés, la reducida inflación y la debilidad de la demanda como cuestiones prioritarias que hay que afrontar. [Mario Draghi](#), describió el debate como un pilar importante de la rendición de cuentas por parte de la institución. Draghi repasó la evolución de la economía en 2015 y el papel desempeñado por el BCE para impulsar la recuperación. [Valdis Dombrovskis](#), [vicepresidente de la Comisión Europea y Comisario Europeo del Euro y de Diálogo Social](#), hizo una evaluación positiva de las medidas del BCE en política monetaria y garantizó al Pleno que la Comisión vigila atentamente los riesgos derivados de los bajos tipos de interés.

El ponente parlamentario del informe de actividad, el español [Ramon Remosa i Balcells](#) (ALDE) pidió apostar por la inversión inteligente y subrayó que los tipos de interés negativos deben ser el primer asunto al que hacer frente. [Thomas Mann](#) (PPE, Alemania) hizo hincapié en que para resolver los problemas económicos y financieros son fundamentales las reformas estructurales y cuentas públicas sólidas en los Estados miembros. [Jonás Fernández](#) (S&D, España) opinó que el BCE debería centrarse en las pequeñas y medianas empresas y reclamó que se impulse la demanda y que los beneficios del BCE vayan a las arcas comunitarias.

EMPRESA E INDUSTRIA

La Comisión impulsa la creación de empresas en la UE

La Iniciativa de la Comisión Europea (CE) para las empresas emergentes y en expansión pretende brindar a los muchos empresarios innovadores de Europa las mejores oportunidades para que conviertan sus empresas en líderes mundiales. La Iniciativa reúne todas las posibilidades que ya ofrece la Unión e insiste en la inversión en capital riesgo, la legislación en materia de insolvencia y la fiscalidad.

En Europa no faltan ideas innovadoras ni espíritu emprendedor. Pero muchas nuevas empresas no consiguen superar los primeros años, que son críticos, o prueban suerte en un tercer país en lugar de intentar introducirse en el mercado de la Unión, que tiene 500 millones de clientes potenciales. La Comisión Europea está decidida a cambiar esta situación y ayuda a las empresas emergentes a aprovechar al máximo su potencial de innovación y creación de empleo.

Elzbieta Bieńkowska, la Comisaria de Mercado Interior, Industria, Emprendimiento y Pymes, ha declarado: "Las empresas emergentes de hoy en día no aprovechan al máximo las oportunidades del mercado único. La puesta en marcha y la expansión de una empresa en Europa debe ser más sencilla". La Iniciativa añade una serie de acciones nuevas a las ya existentes, para crear un marco más coherente que permita a las empresas emergentes crecer y hacer negocios en toda Europa, en particular:

- [Mejora del acceso a la financiación](#): La CE y el Grupo del Banco Europeo de Inversiones están poniendo en marcha un [fondo de fondos paneuropeo de capital riesgo](#).
- [Una segunda oportunidad para los empresarios](#): la CE presenta una [propuesta legislativa sobre la legislación en materia de insolvencia](#).
- Declaraciones fiscales más sencillas: una serie de simplificaciones fiscales, como la reciente propuesta para una [base imponible consolidada común del impuesto sobre sociedades](#) (BICIS).

La Iniciativa hace hincapié asimismo en ayudar a las empresas a abrirse paso a través de los requisitos normativos, mejorar el apoyo a la innovación mediante reformas de Horizonte 2020 y fomentar ecosistemas en los que las empresas emergentes puedan entrar en contacto con posibles colaboradores, tales como inversores, socios comerciales, universidades y centros de investigación.

MEDIO AMBIENTE

Prioridades europeas sobre desarrollo sostenible

La Comisión Europea presentó ayer su enfoque estratégico para lograr el desarrollo sostenible en Europa y en todo el mundo.

La sostenibilidad es una prioridad europea. La UE tiene una sólida posición y un compromiso arraigado con el desarrollo sostenible firmemente arraigado sus Tratados. Sin embargo, esto no es suficiente; para preservar el futuro, hoy deben tomarse las decisiones políticas correctas.

La respuesta de la UE al Programa de 2030 incluirá dos principales líneas de trabajo: la primera será integrar los objetivos para el desarrollo sostenible dentro del marco político europeo y las prioridades actuales de la Comisión; el segundo, desarrollar su visión a largo plazo y el enfoque de las políticas sectoriales después de 2020.

La Comisión utilizará todos los instrumentos a su alcance, incluidos la mejora de la legislación, para garantizar que las políticas existentes y futuras tengan en cuenta los tres pilares del desarrollo sostenible: social, medioambiental y económico.

Para crear un espacio dinámico que reúna a las distintas partes interesadas tanto del ámbito público como del privado, la Comisión pondrá en marcha una plataforma que desempeñará un papel fundamental en el seguimiento y el intercambio de las mejores prácticas sobre la aplicación de los objetivos del desarrollo sostenible en todos los sectores.

La Comisión informará periódicamente sobre los progresos realizados por la UE en la aplicación del Programa 2030 a partir de 2017.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

